



Terres & Ciel

19 Pièces

900 m²

Réf. 1514T0

1 750 000 €

Peyrehorade

Maison à vendre (40300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 45 minutes de Bayonne, Superbe château XIXème avec piscine et dépendances au coeur d'un charmant village landais avec commerces et école, entre Dax et Peyrehorade. Cette belle bâtisse de plus de 800 m2 se trouve à l'abri des regards, à quelques pas des commerces et des services. Bien implanté sur son parc aux arbres majestueux et centenaires de 8 300 m2, le château a fait l'objet d'une rénovation importante. Cette demeure se compose d'un grand hall d'entrée d'où on accède au salon, et vers deux salles à manger. La cuisine est indépendante, et un bureau ou chambre, si nécessaire, se trouve ...

45 minutes from Bayonne, superb 19th century castle with swimming pool and outbuildings in the heart of a charming Landes village with shops and school, between Dax and Peyrehorade. This beautiful building of more than 800 m2 is located out of sight, a few steps from shops and services. Well established in its 8,300 m2 park with majestic, century-old trees, the castle has undergone a major renovation. This residence consists of a large entrance hall from which you access the living room, and two dining rooms. The kitchen is independent, and an office or bedroom, if necessary, is also located ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE - BIARRITZ

3 BIS, AVENUE FRANÇOIS MAURIAC - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

